

## América en su tercer peor inicio de la última década

Suma cuatro puntos, tres menos que el torneo anterior. En el Clausura 2017 no tenía puntos, pero descansó en la cuarta fecha.

Para las Águilas del América los arranque se torneo con pobre rendimiento no son extraños en la última década de torneos en la Liga MX, pues los cuatro puntos que

registra en el actual Apertura 2022 son el tercer peor récord de las últimas 22 campañas.

En el campeonato anterior, el Clausura 2022, los americanistas solo registraron un punto con el empate 1-1 con Puebla, ya que en las tres siguientes jornadas acumuló tropiezos con Mazatlán, Atlas y Santos, lo que hizo prender las alarmas

bajo la conducción de Santiago Solari y que poco a poco fue el preámbulo del cambio en la dirección técnica de las Águilas que se daría en la fecha nueve.

Al igual que en el certamen pasado, al cuadro de Coapa le costó trabajo prender motores y ahora tampoco ha ocurrido lo mismo, pues solo tiene tres puntos más producto de la agónica victoria en la

fecha tres sobre Toluca.

Habría que resaltar que en estos 22 torneos, los americanistas tuvieron quizá el rendimiento más bajo en el Clausura 2017 donde acumularon tres tropiezos, con Jaguares, Toluca y Tigres, pero descansaron en la fecha cuatro. Este registro acumula los dos ya mencionados como los tres peores rendimientos de las Águilas en esta última década.

# SECCIÓN B

LUNES 25 DE JULIO DE 2022

## Liga de Campeones y el Millonario

# Campeones, Como Navajitas de Rasurar



Enrique Ramírez Pérez, como en viejos y felices tiempos.

**Liga de Campeones y luego a la Excelencia Para Agosto Final y Enseguida Millonario Menos de Dos Meses y Medio del Nacional**

Por: Carlos SÁNCHEZ MARISCAL / [www.expresocharro.mx](http://www.expresocharro.mx)

En Imaginaria Final de la Liga de Campeones y el Millonario. Son los eventos que roban cámara para la afición que gusta del Más Mexicano de los Deportes y donde los actuales Campeones Nacionales, Rancho El Quevedo quiere llegar como navajitas de rasurar.

No olvidar que el mes más colorido de México, viene cargado de eventos y donde los nayaritas, serán invitados de honor.

Como siempre y semana a semana, tenemos el acontecer de los Monarcas Nacionales, los que se coronaron el 21 de noviembre pasado, en Aguascalientes.

Ya lo sabe, en: [www.expresocharro.mx](http://www.expresocharro.mx) le tenemos en exclusiva la Huella del Campeón.

### BRILLAN EN CHARROS DE ACERO

Para acceder a la final del domingo, Rancho El Quevedo tuvo que eliminarse y en su hoja quedaron impresos los 392, que los acerca vertiginosamente a la final de tan importante evento, como lo es Charros de Acero.

Gustavo "Pecas" Moreno realizó la cala de caballo por las huestes de la Familia Echevarría, misma que le calificaron de 42-1 unidades, presentando antes punta de 19 metros en tres tiempos.

En la Asociación Ignacio León Ornelas de Irapuato, Guanajuato, los entorchados nacionales se dieron gusto en la quema de santo madero, con dos pialazos de Enrique Ramírez Pérez, de 20 y 19, completando con una centena de sus coleadores, donde 37 se los llevó Orlando Antuñano, 35 de Antonio "Grillito" Mora Piña y 28 de Miguel Ibarra Sánchez.

José Díaz se fajó en el toro y le quitó 20 unidades, para que lograran excelsa terna, con 33 del cabecero de Enrique Ramírez y pialazo en el ruedo que logró "Beto" Mora Piña, de 33 buenos.

Aquí ya acumulaban 180 y destaparían el frasco de las esencias, con cuatro manganas y es que no hubo suerte en la yegua.

A pie, el "Güero" Enrique Ramírez Pérez falló el primer tiro en manganas, seguido de una de 21 y otra de 23, más dos ganados de tiempo ahorrado, para 46 finales.

Alberto Mora Piña en el pencho, chorreó la primera de 26, no hubo de piña en la segunda y de 28 le calificaron la tercera, con tres de tiempo bonificado, para cerrar con paso de la muerte de 20, en las chaparreras de Asunción Sáinz.

### NÚMEROS FRÍOS A LA HORA DEL ANÁLISIS

En su hoja de anotación solo tuvieron siete puntos malos, uno en la cala, cuatro en colas y dos en manganas a pie, como lo firmaron los jueces: Antonio Garduño, Irahán García y Joel Magaña, y lo cantaron los locutores: don "Beto" Herrera, Juan Carlos Zarzoza y "Toño" Robles.

En cuanto a puntos se refiere, 11 unidades ganó en la primera fase el equipo nayarita, luego triunfó con 30 en la segunda y 25 en la Tercera. Rancho Las Cuatas está adelante con 81, por 63 de los 3 Potrillos y 62 Rancho El Quevedo.

La etapa se la llevó Las Cuatas con 449, 434 Potrillos y 392 El Quevedo, por 384 de El Roble y 365 La

Laguna "A", de entre los 16 que ilustran las páginas charras.

### LO QUE DICE SU AGENDA

Este fin de semana estarán en la Liga de Campeones, en el Lienzo "Nito" Aceves de La Calera, cerrando mes con la Excelencia, en Toluca.

Inician agosto con la Final de la Liga Charra de Campeones el 6 y 7, aunque el viernes 5 viene la novena y última fase eliminatoria.

A la siguiente semana, en la quincena estarán en las Fiestas de Lagos de Moreno y luego la cuarta de los Charros de Acero en el Hermanos Ramírez de Querétaro.

A fines de agosto podrían tener otro compromiso y sino, a afinar detalles en esa semana de descanso y quedar a punto para el Millonario abriendo septiembre, acercándose a los casi 50 compromisos en lo que va de su reinado nacional.

Y como siempre, termino a mi manera, recordando que: Los libros son las abejas que llevan el polen de una inteligencia a otra: James R. Lowell.

ENVIAR COMENTARIOS A: [charrocasama@gmail.com](mailto:charrocasama@gmail.com)

## GRANDES LIGAS

# Barry Bonds, el mejor beisbolista fuera del Salón de la Fama

El legendario Barry Bonds es uno de los mejores beisbolistas retirados que no están en el Salón de la Fama del Béisbol.

En el marco de las más recientes inducciones a Cooperstown, hay una ausencia que siempre será notoria y es la de Barry Bonds, quien cumple 58 años.

El pelotero, que pasó su periplo en las Grandes Ligas entre los Pittsburgh Pirates y los San Francisco Giants, fue siete veces MVP, ocho veces Guante de Oro, 12 veces Bate de Plata y es el líder histórico de home runs con 762.

Pese a los grandes logros en su carrera, su legado está manchado debido a las acusaciones de uso de sustancias prohibidas para mejorar el rendimiento, que surgieron a partir de la temporada de 1998.

Su mejor temporada en las Grandes Ligas fue la de 2001, cuando el outfielder de los Giants registró 73 vuelacercas y superó la marca establecida por Mark McGwire en 1998 con

70 cuadrangulares. En esa campaña ganó el Hank Aaron Award, otorgado al mejor bateador de la Liga Nacional y obtuvo su cuarto premio de MVP al registrar promedios de .328/.515/.863 al registrar 156 hits e impulsar 137 carreras en 476 turnos al bat.

Omisión en Cooperstown Desde 2013 fue elegible para entrar al Salón de la Fama del Béisbol, pero nunca alcanzó el porcentaje mínimo de votaciones y ya no podrá tener una placa de bronce en Cooperstown mediante el proceso de votación.

El año en el que estuvo más cerca de conseguirlo fue en 2022, cuando el 66 por ciento de los periodistas que conforman la Baseball Writers Association of America lo incluyó dentro de sus papeletas. Para poder ser miembro del Salón, es necesario el 75 por ciento de los votos.





6 de Enero ¡FLAMANTES CAMPEONES! del torneo de consolación de Infantil Mayor ¡Felicidades!



Brandon, el "9", clavó dos goles para su causa, hábil delantero de Colonia 6 de Enero, tiene todo: Velocidad, buen manejo de balón y visión de gol.

Aпотеótico triunfo de la chamacada de la Colonia...

# 6 de Enero ¡CAMPEÓN!

Derrotaron 5-0 a El Deportivo Tierra y Libertad y la niña carrilera izquierda de los terregosos, María José Ceballos fue la mejor de los dos equipos.  
\*Final del torneo de consolación de Infantil Mayor "Capello" Molina, enviado oficial de AFEN, fue quien les entregó el trofeo a los monarcas  
Brillante arbitraje de Abraham Jacobo Partida

Por Miguel Curiel Aguilar  
Asociado CRODENAY

La tarde del sábado, con un lleno impresionante en el pequeño estadio del ejido de la "Colonia 6 de Enero", se jugó la final del torneo de consolación de la categoría infantil mayor entre las potentes escuadras de "6 de Enero" y "El Deportivo Tierra y Libertad". Desde media hora antes del juego, la afición, de todas las edades, del risueño poblado se empezó a apoltronar en la tribuna y en las laterales para presenciar este choque de campeonato y con su cancha impecable, con redes en excelentes

condiciones en sus porterías y sobre todo el impulso de sus seguidores, los locales se coronaron campeones al vencer por marcador de 5 goles a cero a El Deportivo Tierra y Libertad y pese a la gran victoria, quien destacó de todos los peques futbolistas, fue la carrilera izquierda de los terregosos, María José Ceballos, por su ubicación, destreza y marca a fondo sobre los delanteros, muy hábiles por cierto del equipo contrario. la realidad es que estos últimos jugaron con varios de sus futbolistas que militan una categoría inmediata inferior: la de Parvulitos o "Niños Héroe", desde la arquitera, de gran calidad, Hannah Ramos, la famosa "Ratona", los grandes voladores por la zaga central y por el eje de ataque, los "cuates" Ángel y Miguel Gómez Ramírez, aún con esta desventaja, los chamaquitos dirigidos por el profesor Carlos Antonio Molina Rosado, mejor conocido como "Capello" buscaron hacer su futbol, se entregaron en la cancha, solo que los niños de 6 de Enero mostraron capacidad de reacción, potencia en piernas y aprovecharon los descuidos que se tuvieron en la defensa de los terregosos.

A los 15 minutos de la primera parte, Giancarlo aprovechó su velocidad, encargó y sacó fuerte disparo, "la ratona" Ramos, buscó detener el obús, solo que iba muy fuerte y al final, el esférico terminó entrando a la puerta de El Deportivo Tierra y Libertad, así se abrió el marcador, fue el 1-0. Dos minutos después, se cobró un tiro de esquina por el lado izquierdo y el balón paso por aire la portería de El Deportivo Tierra y Libertad, techando a los defensas y llegó puntual a la cita, casi en la raya de gol, el #9 de los de 6 de Enero

para solo chocar la pelota y poner el 2-0. Así se fueron al descanso.

En el segundo tiempo fue marcado el predominio de Colonia 6 de Enero, Brandon el "9", voló por la banda izquierda y metió el 3-0, luego vendría Jesús con el 4-0 y una de las niñas, aprovechó el titubeo de la defensa y se encargó de cerrar el 5-0.

"Capello" Molina y su auxiliar, Adrián "don cuchi" Romero Torres ajustaron líneas en el intermedio, se habló con precisión sobre las fallas que se cometieron, solo que se tiene que reconocer que 6 de Enero tiene elementos con buen futbol, principalmente, a lo que hay que aderezarle que la gran mayoría están en el tope de la edad y la temporada que vienen serán juveniles.

En entrevista, el DT de El Deportivo Tierra y Libertad indicó que en estas categorías se juega para convivir y que los peques sientan el apoyo de sus amigos y familiares, pese a ser una final, el resultado es lo de menos y la convivencia es el factor más sólido, tan así, que al término del juego, el enviado y asesor presidencial de la AFEN, Carlos "Capello" Molina, brazo derecho de Toño Huizar y brazo izquierdo de Lalo Jáuregui, fue el encargado de entregarles el trofeo al equipo campeón del Torneo de Consolación de la Infantil Mayor, Colonia 6 de Enero. Más tarde, El Deportivo Tierra y Libertad se fue a su popular cancha, al "Wembley" terregoso y ahí los padres de familia les organizaron una sabrosa carne asada, con aguas frescas de horchata y de Jamaica... al final, el juego de futbol fue eso, solo un juego de futbol y El Deportivo Tierra y Libertad felicitó a los campeones, a Colonia 6 de Enero con sonora porra.



El tercer gol de Colonia 6 de Enero, trallazo que entró al ángulo superior derecho.

## La entrevista

Al profesor Primitivo Rodríguez González

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada  
Texto y fotos Asociado CRODENAY

Primitivo Rodríguez es ya un maestro jubilado, pero con una larga historia en la que trabajó duro en el ámbito deportivo, su experiencia en la organización de eventos muy importantes hace falta, esta es la plática:

JRQ: Profesor, conoces la historia del torneo "Al Agua Patos"

PR: "El torneo "Al Agua Patos" tiene 53 años de su fundación, este sábado 23 de julio fue inaugurada esta versión, más o menos en el 59 el profesor Lupillo Luna Olmos lo inició en una colonia con el objetivo de que los niños en sus ratos libre de vacaciones, jugaran, en un campito cerca de su casa inició su torneo, durante años ahí lo organizó y tiempo después él lo dejó a la secretaria de educación pública, de eso tiempo para acá la SEP ha venido manejando ese torneo, con diferentes maestros en su tiempo como lo fueron el profesor Víctor "Rorro" Luna que en Paz descansa, Alberto Aguilera, Miguel Ángel Barrón y otros, pero en sí ellos fueron los iniciadores y yo en su momento estuve 30 años en ese torneo hasta que me jubilé"

JRQ: Varios de los que ahí participaron fueron estrellas en la primera división

PR: "Sí, la mayoría que llegaron a la primera división pasaron por el torneo, Marcelino Bernal, Misael Espinoza, Marco Díaz Ávalos, Erubey Cabuto, Miguel Zepeda, todas esa figuras jugaron sus primeros partidos en el torneo, había otra función que era sacar selectivos de las escuelas y de ahí se trabajaba en la escuela de fútbol que coordinaba Víctor "Rorro" Luna, después yo estuve coordinando y esas eran las selecciones que representaban al Estado en las categorías Infantiles y Juveniles, la idea era que el torneo fuera el semillero para formar selecciones"

JRQ: ¿Ha sufrido algún cambio el torneo?

PR: "Sí, las mismas necesidades lo han hecho, antes era por estaturas, en el inicio con el profesor Luna, con un límite, después se empezó a hacer por categorías, de 6 y 7 años y ahora es a los 4 años los más chiquitos, son mini patos, patos chicos, patos grandes, patos extra grandes y también patitas, y la misma inercia del torneo ha creado más responsabilidades para organizarlo bien, ya se hizo más reglamentario, antes no era así, hoy hay que tener cédula de inscripción, credenciales y lo que

maneja la federación y la asociación de fútbol"

JRQ: Me comentabas que hoy fue la inauguración

¿Cómo fue la participación de los equipos?

PR: "Mira, fueron dos años sin participación debido a la pandemia, la gente como que no se dio cuenta y estamos viviendo esa situación, hay poca participación pero hay algunos 50 equipos que ya se inscribieron, pero se dará un lapso para que lleguen más, esperamos que lleguen a los 60 equipos, platicando con la maestra, secretaria de educación y los jefes del departamento de educación física, para el próximo año será una organización diferente, y me sigo tomando en cuenta aún jubilado ya, para darle más promoción, retomarlo a como era antes"

JRQ: ¿A dónde pueden acudir los equipos que quieran inscribirse?

PR: "A la SEP, al departamento de educación física con el maestro Jorge Villalpando, ahí están los encargados de todas las categorías, también a partir de las 09:00 horas en las canchas de la ciudad de la cultura de la Universidad, decirle a los jóvenes que traten de llevar una vida sana, que mejor que el fútbol o cualquier deporte, esa es la clave de la vida y viviremos "mente sana en cuerpo sano", como dicen los viejos refranes"

JRQ: Muchísimas gracias por tu tiempo profesor.



Primitivo Rodríguez, ya jubilado, pero quiere aportar su experiencia en el torneo "Al Agua Patos".



Campeón de campeones, Quinta Zapote. Foto: Mario Anguiano

Veteranos...

## Quinta Zapote es campeón de campeones

Mario Anguiano  
Asociado CRODENAY

La mañana de ayer domingo en la cancha "Jesús Ceja", de la unidad deportiva AFEN "Los Dos Toños", cayó el telón de la temporada 2021-2022 "Carlos Almanza Guzmán" para la categoría de "Veteranos", con el partido por el trofeo de campeón de campeones entre Quinta Zapote y Fresas MX.

Eran las 09:00 horas cuando el árbitro sonó su silbato, Fresas estaba incompleto, solo era 8, por su parte Quinta Zapote tenía jugadores hasta en la imaginaria, pero el número estaba dentro del reglamento y así iniciaron, 13 minutos después se integraría otro para que jugaran con 9 todo el partido.

Pecado que por simple inercia tendría su penitencia, con dos hombres menos y en una final pues es cosa seria, bastante, aun así fueron los fresas quienes primero tuvieron la oportunidad, no una, sino 3, mismas que el portero en un alarde de reflejos mandaría para tiro de esquina.

Incluso en el minuto 8 les fue anulado un gol por "fuera de lugar", desde luego que con un gol que hubiera caído la historia que les narramos fuera otra, pero poco a poco fue pesando el 11 contra 9, Quinta comenzó a hacer su juego y la defensa Fresas a emplearse a fondo.

Fue en el minuto 17 de esa primera parte que por fin se abrió el marcador, el arquero salió bien a cubrir, la

esfera rodó rechazada pero alcanzaron a rematar y se fue al fondo del empujado superando el cabezazo del lateral que hizo el máximo esfuerzo por evitarlo, así marcharon al oasis.

Al regreso los contendientes siguieron en la misma tónica, a final de cuentas el partido cumplió con las expectativas, dos cuadros de entrega, jugando su buen fútbol con limpieza, a 7 minutos de la finalización Quinta Zapote aseguró el trofeo al meter el 2-0.



El gol que abrió el marcador. Foto: Mario Anguiano

La edición # 53

# La UAN presente en la Inauguración del torneo "Al Agua Patos"

Con la representación de la Rectora, Doctora Norma Liliana Galván Meza, acudió el Maestro Jorge Antonio Ducke Navarrete, director de Actividades Deportivas.

Miguel Curiel Aguilar  
Asociado CRODENAY

La mañana de este sábado 23 de julio, se llevó a cabo la ceremonia de inauguración del tradicional torneo de fútbol infantil al agua patos J. Guadalupe Luna Olmos "Lupillo", en donde autoridades estatales, municipales y de la Universidad Autónoma de Nayarit estuvieron presentes, en representación

de la Rectora Norma Liliana Galván Meza, estuvo el director de Actividades Deportivas Jorge Antonio Ducke Navarrete, esta es la edición número 53 del torneo, que se desarrollará en las canchas de la UAN, cumpliendo con el compromiso social que tiene la máxima casa de estudios de la entidad con la sociedad Nayarita.

deportiva, los niños y niñas en la etapa vacacional, tienen la oportunidad de divertirse y además, conocen las instalaciones de nuestra máxima casa de Estudios, la que será en el futuro su centro de aprendizaje de nivel medio superior y superior, donde forjarán su vida profesional que será para beneficio de los profesionistas venideros dándole proyección a la Universidad Autónoma de Nayarit y fortaleciendo a nuestra entidad federativa.

Destaca que en este evento anual de convivencia



El director de Actividades Deportivas de la UAN, Maestro Jorge Antonio Ducke Navarrete, en representación de la Rectora, Doctora Norma Liliana Galván Meza, acudió a la inauguración de la edición # 53 del Tradicional torneo de futbol de verano "Al Agua Patos Lupillo"



La patada inaugural en el Torneo "Al Agua Patos Lupillo"



## SELECCIÓN MEXICANA Maribel Domínguez: "Acataré respetuosamente el dictamen de la FMF"

La entrenadora señaló en un comunicado que no permitirá las acusaciones sin fundamentos en su contra, las cuales han dañado a su familia y su reputación

Luego de las acusaciones en su contra, las cuales le costaron el cargo como entrenadora de la Selección Mexicana Sub20 Femenil, Maribel Domínguez emitió por primera vez un comunicado en el cual señala que acatará respetuosamente la decisión que se tome tras las investigaciones que se están llevando a cabo.

Por medio de un comunicado compartido en sus redes sociales, Domínguez pidió que el proceso se lleve a cabo de manera objetiva y transparente para llevar a buen puerto las investigaciones, sin embargo al mismo tiempo mencionó que procederá legalmente contra quienes sigan difundiendo información falsa sobre su persona.

"Deseo fervientemente que el análisis y posterior dictamen de la institución se ejecuten de manera objetiva, transparente y profesional, por el bien del balompié mexicano femenino, al que me duele sea golpeado de esta manera, pero también por las personas involucradas en la investigación y de sus familias. Acataré cabal y respetuosamente cualquier decisión que emane de nuestro respetable órgano rector del fútbol nacional, según se desprenda del estudio que realicen con los involucrados, por bien de nuestro deporte; sin embargo, lo que no voy a permitir bajo ninguna circunstancia, es el daño moral hacia mi persona y mi familia, que han ocasionado por presuntos señalamientos que impactan mis valores, integridad, honestidad y transparencia, que me han caracterizado en toda mi trayectoria como futbolista profesional y entrenadora de fútbol.

"Me reservo el derecho de proceder legalmente e ir hasta las últimas consecuencias si se mantienen las opiniones y aseveraciones tergiversadas, malintencionadas y sin sustento que solo manchan mi reputación y laceran indeleblemente a mi familia, ya que también este juicio se ha dado en las plataformas sociales sin haber sido escuchada", se puede leer en el comunicado.

Maribel Domínguez fue separada momentáneamente de su cargo y por ahora en Ana Galindo quien recibió la encomienda de la Selección Femenil Sub20, misma que en aproximadamente 20 días estará iniciando su participación en el Mundial de la categoría.



PUMAS 0-0 PACHUCA

# Pumas empata con Pachuca en la Jornada 4 el Apertura 2022

Los felinos y los Tuzos no pudieron hacer el gol de la diferencia en un partido en el que ambos equipos se quedaron con 10 hombres.

Aunque hubo oportunidades, Pumas y Pachuca no pudieron hacer el gol que les diera el triunfo en el cierre de la Jornada 4 del Apertura 2022, por lo que dividieron puntos en el Estadio Hidalgo al empatar 0-0 en un partido en el que ambos terminaron con 10 hombres en la cancha.

A los 19 minutos del primer tiempo, Pachuca ya había conseguido el tanto del triunfo; sin embargo, la decisión fue anulada después de la revisión en el VAR, por lo que el silbante indicó que Nico Ibáñez estaba en posición adelantada.

Esa fue la única jugada en la que Julio González fue vencido porque se convirtió en un factor para Pumas, pues tuvo buenas atajadas que impidieron el gol del contrario, pese a que los locales tuvieron el dominio completo de este juego de principio a fin.



Como un ejemplo de ello, al 84 el silbante dejaba con 10 a los Pumas cuando Adrián Aldrete se fue expulsado de la cancha tras la revisión en el VAR, por lo que el partido se ponía difícil para el cuadro universitario; sin embargo, pocos minutos después, Luis Chávez se fue expulsado después de una falta sobre Adrián Aldrete, emparejando las acciones en el juego.

De esta manera, Pumas llegaron a 6 puntos y están en la posición 7 de la tabla. En tanto, los Tuzos están en el quinto puesto de la tabla general con 8 unidades, una por debajo de los líderes de la competencia.

En esta jornada doble que tendremos a media semana, Pumas recibe en el Olímpico Universitario al Mazatlán en un juego en el que Dani Alves podría estar ya disponible; Pachuca visita el Estadio Victoria para medirse al Necaxa.

# Checo Pérez: "No entiendo qué pasó"

El piloto mexicano explicó la confusión que hubo en la parte final de la carrera, que a la postre le costó el podio en Francia.



Agridulce sabe el cuarto lugar de Sergio Pérez en el Gran Premio de Francia, que lo deja a siete puntos de Charles Leclerc por el segundo puesto en el mundial de pilotos. El mexicano perdió el podio en las últimas vueltas de la carrera cuando en el relanzamiento, tras el Virtual Safety Car provocado por Zhou, tuvo que reducir la velocidad para respetar su delta, situación que aprovechó George Russell para arrebatarse el tercer lugar. Tras ello, 'Checo' explicó que hubo una confusión y lamentó que esto lo haya dejado fuera del podio.

"Habían dado la indicación que se acaba fuera de la curva 9 y no fue así, se acabó en la entrada a la 15. Cuando se para el VSC estaba muy cerca de mi delta. No entiendo que pasó, creo que tuvieron un problema en torre de control. No entiendo esto y nos costó el podio" aseguró Sergio Pérez para Fox Sports.

La posibilidad del podio se le abrió a 'Checo' gracias al abandono de Charles Leclerc, pues antes del incidente,

el de Red Bull marchaba en el cuarto lugar donde nunca logró poner bajo real presión a Lewis Hamilton que lo mantuvo raya toda la carrera. Al respecto, Sergio reveló que no tuvo el ritmo esperado y aseguró que los Mercedes eran muy rápidos a pesar de la degradación de las gomas.

"Fue una carrera en la que no tuvimos mucho ritmo. Iban bastante rápido, especialmente cuando la degradación llegaba. Me costaba ir detrás de Hamilton, especialmente en el primer sector" señaló Sergio Pérez.

Siguiente parada: Hungría

Sergio Pérez tendrá rápidamente la oportunidad de revancha pues el siguiente fin de semana se realizará el Gran Premio de Hungría. La carrera está pactada a llevarse a cabo el domingo 31 de julio en punto de las 8:00 hrs. Posteriormente, la Fórmula 1 entrará en el tradicional receso de verano y el campeonato se reanudará a finales de agosto.

## MEXICANOS POR EL MUNDO

### Guardado, un príncipe que buscará despedirse como rey en Qatar

Con más de 500 partidos en Europa y 175 con el Tricolor, el Principito fue tratado como ídolo en Eindhoven.

Con una trayectoria de más de 500 partidos en Europa y 175 juegos con la selección nacional mexicana, el versátil Andrés Guardado recibió una muestra de reconocimiento de su gran trayectoria por los aficionados del PSV Eindhoven, a quienes se los ganó por su gran calidad en el terreno de juego y quien en el Mundial de Qatar buscará no dejar pasar la oportunidad de darle un cerrojo de lujo a su gran trayectoria pasando de Príncipe a Rey.

Y es que, para todo aquel aficionado de los equipos donde militó, desde el Atlas en la Liga MX, La Coruña, Valencia y Betis en España, así como el Bayern Leverkusen en Alemania y sobre todo el PSV Eindhoven en la Eredivisie, Guardado dio muestras de esa gran calidad que lo llevo a ser uno de los infaltables en la Selección Mexicana en los últimos

cuatro Mundiales desde su debut en Leipzig contra Argentina en el Mundial 2006.

Bajo este panorama siempre será bueno recordar que el llamado 'Principito' fue creciendo en su exposición futbolística desde sus inicios con Atlas y donde el DT Ricardo La Volpe le brindó la oportunidad en el Tricolor para demostrar su talento dentro del campo.

Lo demás es historia y ahora en el umbral de empezar una nueva temporada en la Liga Española tendrá el reto de superar los 200 partidos con el Betis y al mismo tiempo aumentar la ventaja que en la lista de los jugadores con más partidos en Europa, la cual encabeza con 508 encuentros en el Viejo Continente superando los 495 de Hugo Sánchez y los 391 de Rafael Márquez.



Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** Triple Pack desde **\$490** al mes x 3 meses **A TU VIDA**

con **3 meses de Disney+** incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

\*Promoción válida para México desde el 1 de agosto 2022 hasta el 30 de abril 2023. A partir del día que se pagará el precio de tres meses en el paquete contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx



### Agente de Santi Giménez asegura que el fichaje con el Feyenoord está cerca

El delantero mexicano vive un gran momento con el cuadro de Cruz Azul y tendría los días contados en el fútbol nacional.

En la actualidad, Santiago Giménez es uno de los mejores delanteros mexicanos ya que cuenta con cinco goles en el arranque del Apertura 2022. Tras tener un buen nivel con el cuadro cementero, el conjunto del Feyenoord está interesado en poder tener al atacante nacional en sus filas para la siguiente temporada. Matías Bunge, agente del delantero celeste, aclaró que el fichaje con el club neerlandés está cerca de concretarse. Así mismo, el representante dejó en claro que por el momento no hay nada cerrado, pero en los próximos días se puede finiquitar toda la transacción.

"Estamos cerca, pero aún no está completo. Esperamos completarlo en los próximos días. El enfoque de Santiago está completamente en México, pero por supuesto que está muy entusiasmado de

que un club como el Feyenoord está interesado en él", comentó Bunge.

Por otro lado, el técnico del equipo europeo, Arne Slot dijo hace unos días que el club está en busca de un delantero para apuntalar su ataque. "Está claro que estamos buscando un delantero, porque Danilo debe tener competencia. Si se lesiona, no tenemos a nadie más. Así que es muy necesario, pero no solo para ese puesto", explicó.

Hasta el momento Santiago Giménez es líder de goleo en el Apertura 2022, pues cuenta con cinco goles y es titular indiscutible en el esquema de Diego Aguirre. En caso de que se concrete el fichaje, el delantero sería el tercer futbolista mexicano que juegue en la nueva campaña de la Eredivisie, ya que también está Erik Gutiérrez y Edson Álvarez.

**ASIENTO SANA DISTANCIA SIN COSTO PARA VIAJEROS FRECUENTES**

GRATIS

GRATIS

GRATIS

\$60.00 PESOS

**CÓMPRALO DESDE TU APP**

- 1 Inicia sesión en la App
- 2 Selecciona tu viaje
- 3 En "servicios adicionales" agrega tu Asiento Sana Distancia sin costo
- 4 Elige tu asiento regular, se te asignará tu Asiento Sana Distancia al lado

En tu boleto wallet aparecerá tu asiento sana distancia con las siglas SD

**SIN TARJETA Viajero Frecuente**

**ASIENTO SANA DISTANCIA \$150.00 PESOS**

**RESERVA EN APP**

**en Call Center 33 3111 8770**

**Terminales "o" www.tepicplus.com**

[1] Se deberá reservar el asiento sana distancia al momento de comprar en app o taquilla. [2] Sujeto a disponibilidad, sólo aplica para el asiento de a un lado del pasajero. [3] Clientes sin tarjeta o adicionales, asiento sana distancia costo \$150.00 pesos. [4] Nivel Oro, Platino o Titano sin costo para el titular. Nivel Clásico \$60 pesos. [5] Asiento Sana Distancia no puede ser ocupado por ninguna persona. [6] Aplica sólo para el titular de la tarjeta. [7] Sujeto a cambios sin previo aviso.